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EXTRACTO DEL ACTA DE SESION ORDINARIA OCTUBRE DE LA JUNTA MUNICIPAL 
DEL DISTRITO NORTE 
 
SEÑORES ASISTENTES 
 
PRESIDENTE 
D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA 
(PSOE) 
 
VOCALES 
D. ROBERTO FRAILE HERRERA (C´s) 
(VICEPRESIDENTE) 
D. AITOR RETOLAZA IZPIZUA (C´s) 
Dª. ROGELIO MALLORQUIN GARCIA 
(PSOE). 
D. FERNANDO MARTINEZ RODRIGUEZ 
(PP) 
Dª. PALOMA CANO SUAREZ (PP) 
D. FERNANDO MONTENEGRO  (VOX) 
D. ISMAEL PARRAGA MUÑOZ 
Dª MARIA LUISA CHAPARRO GALAN 
D. JUAN RAMON GONZALEZ 
HERNANDEZ 
 
SECRETARIO 
D. ADOLFO ROYO GARCIA 
 
Excusaron su asistencia 

En la sede del Distrito Norte sita en Avda. 

Magia 4 de Alcobendas siendo las 19:07 

horas del día 22 de octubre dos mil veinte, 
se reúnen en primera convocatoria los 
señores al margen citados bajo la 
Presidencia de D. José María Tovar 
Holguera, en el “cubo” de la Universidad 
Popular Miguel Delibes, previa citación al 
efecto con objeto de celebrar la sesión 
ordinaria de octubre de la Junta Municipal 
del Distrito Norte. 
 
Se celebró la sesión con el siguiente 
Orden del Día: 
 
 

D. EDUARDO ANDRADAS DE DIEGO (PODEMOS) 
D. JOAQUIN SANCHEZ SANCHA 

 
 

1. TOMA DE POSESION DE VOCALES: 
 
Toma la palabra el Presidente D. JOSE MARIA TOVAR HOLGUERA: 
 
Buenas tardes a todos y bienvenidos hoy Fernando Montenegro sustituye a Miguel 
Guadalfajara y Rogelio Mallorquín a María Espín. Da la bienvenida al vocal representante de 
Parque norte, que toma posesión a continuación: 
 
Toma de posesión como Vocal vecino representante de Asociación Parque Norte D. 
Francisco Javier de Antonio Hernández, nombrado por Decreto del Alcalde 5638 de 1 de 
julio 2020 y tras la lectura de la toma de posesión continua la sesión. 
 

PARTE RESOLUTIVA. 

1. El Presidente pregunta a los presentes si tienen alguna intervención u objeción al 

acta de la sesión ordinaria de Julio y no habiendo objeciones se aprueba por 

unanimidad de los presentes en dicha junta. 
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PARTE INFORMATIVA 

El Presidente cede la palabra al Sr. Retolaza Concejal de Seguridad para la exposición de 

informe de Seguridad Ciudadana del Distrito Norte. 

1. Se aclara que son datos obtenidos del Patrullaje en Distrito Norte desde 1 de enero a 

9 de septiembre. En Seguridad Ciudadana durante los meses de Julio a Septiembre, se ha 

centrado en tres objetivos la vigilancia del cumplimiento de las medidas preventivas dirigidas 

a evitar la concentración de más de 10 personas, uso de la mascarilla y resto de medidas de 

la orden 668/2020 de la consejería de la Comunidad de Madrid. 

Activación de los objetivos del Plan de seguridad para los meses de verano incrementando 

la presencia a pie y en motocicleta en parques y espacios públicos y vigilancia para evitar 

delitos contra el patrimonio. 

El estudio y aplicación de medidas que preserven la salud de los ciudadanos, como el cierre 

de determinados espacios públicos y pistas deportivas. 

Entre las denuncias recogidas en el informe destacan 72 por consumo de alcohol, 66 por no 

llevar mascarilla, y 12 por concentraciones de más de 10 personas. Los parques públicos 

más visitados desde el 20 al 29 de Agosto, han sido PQ  Cerro del tambor, PQ del oeste, 

Castilla la Mancha, Avd. Pablo Iglesias (DIA), Fco. Largo Caballero (Muro blanco) 

Durante el periodo se han priorizado las actuaciones policiales en la prevención de robos en 

inmuebles, y la vigilancia de las medidas sanitarias propias de la situación. En materia de 

convivencia hay 512 intervenciones por molestias de ruidos en el Distrito un 29,7% de las 

producidas en la ciudad y 54 intervenciones por persona enferma o herida, un 21% del total. 

Finalizada la exposición comienza el turno de intervenciones, 

Sra. Cano, Agradece el trabajo realizado y el incremento de medidas pero considera que no 

es suficiente, Por ejemplo en el Parque de Galicia todas las noches se acumulan chicos, se 

deben incrementar las medidas de vigilancia. En toda la Avda. de Valdelacasa también se 

acumulan muchos chicos. 

Sr. Retolaza. Agradece los avisos y los facilitará a la Policía Local. 

2. El informe de Medio Ambiente, Mantenimiento y Vías Públicas es hasta el 9 de 

septiembre, se han tramitado 328 avisos 85 en instalaciones y edificios, 145 de Medio 

Ambiente y 98 de Vías Públicas. Describe también cuales han sido las actuaciones más 

significativas y que están recogidas en el informe presentado, y se comenta la instalación 

del punto limpio móvil durante el periodo estival. 

El presidente abre turno de intervenciones,  

M.L. Chaparro. Dar las gracias al Concejal, tuvo un incidente en un cajero, llamo a la Policía 

y tardaron muy poco en acudir. 
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Sr. Montenegro. Agradece a los Técnicos el Informe. Estamos en un tiempo donde hay 

exceso de basuras ¿Hay algún plan? Para mejorar, reforzar la recogida.  

Enfrente de Peñalara hay una pintada con Bandera Republicana y una pintada ofensiva para 

la policía Local, se debería limpiar lo antes posible. 

Presidente. El Ayuntamiento dispone de 2 millones de aumento para reforzar la limpieza que 

ya se está notando y lo hará más. 

Se toma nota de las incidencias y se trasladarán. No se tenía conocimientos de la pintada 

cuando se han tenido se han quitado en horas. 

Sra. Cano. Los 2 millones ya estaban en el presupuesto anterior que no se aprobó. 

Presidente. Los 2 millones se han aprobado por este Gobierno. El anterior se centró en los 

Carriles y no en aprobar el presupuesto. 

Sra. Cano. Me alegra que sean continuistas en algunas de sus políticas. 

Presidente. En Limpieza no. 

El presidente cede la palabra al Sr. Fraile Concejal Delegado de Desarrollo económico y 

Comercio que presentará el informe sobre las acciones realizadas para la reactivación 

económica de la ciudad después del confinamiento provocado por la crisis sanitaria. 

Estas acciones están dirigidas a todos los negocios y empresas del municipio 

independientemente del Distrito en que se encuentren. 

Respecto a Comercio y Restauración, se ha puesto en marcha la campaña reactiva el 

comercio local. La fase de promoción busca activar las ventas. A través de la campaña 

ReVive los comercios de Alcobendas, con bonos de descuento de hasta 10 euros cada uno, 

y que durara hasta 31 de julio. Se han inscrito 70 comercios y se han repartido 1000 bonos, 

de los que se han consumido 995. 

Se va a realizar la campaña descuentos Gourmet 1600 descuentos de 5 euros, se ha 

aplazado por el estado de Alarma, la intención es volver a lanzarla en cuanto sea posible. 

Se realizó Crea Arte en las calles, una campaña de decorado de escaparates con 25 

comercios participantes de la calle Constitución, para el futuro se está pensando en realizar 

en Norte. 

A partir del 26 de octubre se implantará markeplace local una plataforma para hosteleros, 

comerciantes y servicios de Alcobendas, es para potenciar el comercio electrónico hay 

inscritos 36, dispone de pasarela de pagos, gestión de envíos, mantenimiento del portal y 

soporte técnico. 

Vende más y compra mejor dirigido al comercio es como una consultoría para los inscritos, 

18 comercios y está al 60% ejecución. 
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Para Autónomos, Pymes y empresas, se dispone del Programa de crecimiento y 

consolidación empresarial, en las primeras sesiones de tutorización han participado 15 

Pymes. 

Subvenciones a microempresas y autónomos que hayan suspendido la actividad por el 

confinamiento, tuvo como objetivo paliar y actuar sobre las consecuencias de la crisis, 

minimizando el impacto. El importe de la subvención es de 1500 euros y los gastos 

subvencionados son el alquiler o gastos hipotecarios del local u oficina, la compra y/o 

instalación de nuevos equipos de protección para la reapertura al público, gastos de 

suministros de agua y energía, se han recibido 340 solicitudes y se esa en proceso de 

requerir documentación. 

Servicio de asesoramiento desde el HUB Alcobendas en colaboración con AICA para ayuda 

y orientación. 

Se convocarán lanzaderas de empleo para 20 personas y 100 plazas para certificaciones 

oficiales de Microsoft. Se han agotado las 80 plazas convocadas para formación en 

digitalización. 

En el curso de Aux. de cocina el 60% encontró trabajo.  

Desde Junio el número de empresas sigue creciendo y pronto habrá dos nuevos hoteles, 

una farmacéutica, un centro de innovación digital y una empresa tecnológica más. Son muy 

buenas noticias 

Comienza el turno de intervenciones. 

Sr. Montenegro. Son buenas las medidas puestas en marcha y en ellas han participado. Me 

uno a las felicitaciones pero hay que recordar que son insuficientes. Hay que salir de la zona 

de confort. Hay que cambiar muchas cosas, los Ordenanzas fiscales no promociona el 

empleo. No firmaron “reactiva” por eso. Llama la atención la subvención son más de 7000 

pymes y sin embargo solo hay 340 solicitudes, algo hay para que no haya más. 

Sr. Fraile. Las ordenanzas marcan los ingresos del Ayto. siempre se puede ir a más, pero 

hay que buscar un equilibrio. Se han hecho cosas nuevas, quizás limitadas, pero antes no 

se hacían. 

Estamos abiertos a la colaboración y seguir mejorando. Respecto a las pymes son casi 8000 

en el radar y es verdad que solo 340 han solicitado la subvención, parece que hay una cierta 

desconexión de las pymes con el Ayto. 

Sr. Montenegro. Ha eso se refiere hay que salir de la zona de Confort, y hay que reducir los 

gastos innecesarios. 

Sr. Retolaza. Da la enhorabuena porque Roberto Fraile está liderando un cambio y se va a 

ver pronto. 

El Presidente interviene para hacer un agradecimiento a todos los intervinientes y 

comienzan los Ruegos y Preguntas. 
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Sr. Pérez Realmente dicen que es muy fácil, pero la digitalización es muy complicada. Ha  

realizado los cursos del Ayto. pero no lo ve. 

Presidente. Pone a disposición de la asociación los recursos de Participación Ciudadana. La 

tecnología se va a llevar por delante lo analógico, es el futuro. 

Ofrece apoyo a las asociaciones que estén en proceso de digitalización. 

Sr. Martínez. Ruega se facilite información sobre las medidas que se están realizando en 

colegios e Institutos con las ayudas de la Comunidad Autónoma y de la incidencia de la 

Covid en las aulas para trasmitir a las familias. Ruega incorporar este informe a las Juntas 

Presidente. Acepta el ruego y se incorporará. 

Sr. Fraile explica que los datos de la Covid en Alcobendas se publican en la Pag. Web 

municipal con una actualización semanal. 

Sra. Cano. Desde hace meses, en Chopera, y otras calles del Distrito, hay desbordes de 

basuras, no se recoge suficientemente las papeleras. Rogamos se incremente su limpieza y 

también la de los parques y jardines 

No habiendo más asuntos que tratar por el Sr. Presidente se levantó la sesión  

 

Código Seguro De Verificación clZtlk8nSeRzRxezfW6nYA== Estado Fecha y hora

Firmado Por Adolfo Royo Garcia Firmado 19/11/2020 11:45:45

Observaciones Página 5/5

Url De Verificación https://verifirma.alcobendas.org/?clZtlk8nSeRzRxezfW6nYA==

https://verifirma.alcobendas.org/?Y2xadGxrOG5TZVJ6UnhlemZXNm5ZQT09

